

Club ADEA

NP 11 / 25 | Club Adea III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

Más de 60 equipos disputarán este sábado el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

18/6/2025

La prueba que organiza el Club Adea forma parte del calendario regional, provincial e insular de la especialidad. La categoría de car cross, con más de 20 equipos, mantiene el protagonismo, al igual que un apartado de turismos con varios candidatos al podio. La cita tendrá lugar este sábado, a partir de las 12:00 h, en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.

El Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo se prepara para vivir una jornada apasionante. La puesta en marcha del III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' ha sido todo un éxito y ha conseguido reunir a más de 60 equipos en esta prueba de carácter regional, provincial e insular. El Club Adea se prepara para que la cita del sábado 21 de junio, a partir de las 12:00 h, sea todo un éxito.

Entre los turismos, Iván García-Claudia García intentarán luchar por el título regional que ya lograron en 2024. Con su BMW Compact Proto lucirán el número uno, máquina con la que se enfrentarán a los Mitsubishi Lancer Evo de Jesús Tacoronte-María Sáez, dominadores en esta primera parte de la temporada, Francisco Álamo-Rita del Pino Rodríguez, Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez, así como los Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez, Juan Pedro García-Alicia García o Alberto Vargas-Omaira Dorta.

Héctor Rodríguez-Melania Rodríguez, con Lancia Delta Integrale, intentarán aprovechar el conocimiento del terreno para pelear con los anteriores, mientras que, con una máquina similar, Antonio Félix Pérez y Karem Pérez volverán a intercambiarse el volante de su unidad. Como es habitual, no se podrá perder de vista al Citroën AX T4 Turbo de Pedro David Martín-Gara Alonso o al Mitsubishi Colt 4x4 de Alexis González-Unax González.

Entre los vehículos de tracción delantera, Aquilino Cruz-Eduardo Melgar (Peugeot 309 GTI), David Hernández-David Hernángomez (SEAT Ibiza 1.8 T) y Jonathan Barreto-Joshua Barreto (Ford Fiesta), entre otros, animan un apartado siempre interesante en la pista de Mazo. Los seguidores del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, y la Copa Wild Racing, también incrementan el número de inscritos entre los turismos hasta el punto de llegar a las 36 formaciones en este apartado.

El apartado de car cross, con una veintena larga de inscritos, promete grandes duelos. No en vano, se han dado cita una gran de especialistas en estos monoplazas, como Daniel Pérez (LaBase SX01), Yeray González (LaBase SX01), Josué Pérez (Ya-Car), Adán



Club ADEA

Rodríguez (Ya-Car), José Manuel González (Ya-Car), David Torres (Ya-Car) y Jonathan Godoy (LaBase SX01), entre otros.

Este sábado 21 de junio comenzará la actividad de este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'. Entre las 7:30 h y las 10:30 h, los aparcamientos del CEIP Princesa Arecida acogerán las verificaciones administrativas y técnicas. A partir de las 12:00 h comenzará la actividad en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, un trazado sobre el que se celebrarán un total de tres mangas.